西原地区学習センターだより

3月号

令和5年3月13日発行 西原地区学習センター 鹿屋市西原2丁目2-3

TEL 43-7003

FAX 43-7003

「之を知る者は、之を好む者に如かず。 之を好む者は、之を楽しむ者に如かず。」(論語)

(ものごとを理解している人は、これを愛好する人には及ばない。 愛好する人は、楽しんで一体となっている人には及ばない。)

まさに訳の通りですが、「好きこそものの上手なれ」の状態、あるいは その状態を超えた境地でしょうか。当学習センターでお見受けする皆さ んの活動の様子と重なります。これまでの取組に感動です。

いよいよ本年度のまとめや仕上げの頃となりました。健康・安全面に留意されながら、ぜひ 最後まで「楽しむ」心を継続してください。そして、来年度へ!

待ちに待った暖かな春もそこまでやって来ているようです・・・。





本年度もありがとうございました! 来年度もよろしくお願いいたします!

令和4年度も、残すところわずかとなりました。今年度も多くの方に 当学習センターを利用していただき、ありがとうございました。

新年度も、市民の皆様に、当学習センターを喜んで利用していただけるよう誠心誠意運営に努めて参ります。市民講座や短期講座、高齢者大学、同好会・食品加工グループ等の活動、市民の皆様の会合・研修等、図書室での読書や勉強、寺子屋事業、子育て支援の場として、大いにご利用いただきたいと思います。職員一同、心よりお待ちしております。年末・年始の休館日(12月29日~1月3日)以外は、土・日や祝日も8時30分~22時まで原則開館しています。

なお、当学習センターの利用等に関しての質問や要望、意見等がある場合は、遠慮なく 当学習センターへご連絡ください(**四** 43-7003)。よろしくお願いいたします。



令和5年度 市民講座・高齢者大学(いきいきアカテミア)受講生募集

募集する市民講座は、当センターだより3月28日号で紹介しますので、しばらくお待ちください。希望される方は、募集要領をよくお読みになり、西原地区学習センターまでお申し込みください。

高齢者大学(いきいきアカデミア)についても、3月28日号で募集概要をお知らせします。一人でも多くの方が、生涯の生きがいや自己研鑽の意味で積極的に受講されますことを願っております。ご応募をお待ちしております。

【募集期間:3月28日(火)~4月17日(月)】

(問合せ先:西原地区学習センター **2** 43-7003)

◇◇ 寺子屋の子どもたち ◇◇

西原台

野里塾

ひまわり塾

鹿屋寺子屋 塾生心得 私たち鹿屋寺子屋で学ぶ子どもは、

- ○ひとりで勉強できる力を身につけるよ う、努力することを誓います。
- ○上級生や下級生と仲良くし、教え合 い・励まし合って、ともに伸びることを 誓います。
- ○「こんにちは」「ありがとうございまし た」「さようなら」など、心のこもったあ いさつを交わすことを誓います。
- ○目上の人や指導の先生方に、正しい 言葉づかいをすることを誓います。

本年度も、上記の「鹿屋寺子屋 塾生心得 | に基づいて、自学自習や 教え合い学習に取り組み、学習の習 慣を身に付けながら確実に学力を 伸ばしてきました。どうぞ、子ども たちをほめてください。また、うれ しいことに、令和4年度(第68号) の鹿屋市小・中学校詩文集「かのや」 に、各寺子屋から1人ずつ作品が掲 載されました。当センターにも詩文 集を置いていますので、来館の折り は是非ご覧ください。



指導員の方々、 ご指導ありがとうございます!



こつこつと、黙々と・・・! 自分の課題に集中!



指導員の方、 見守りありがとうございます!



筆記音しか聞こえません! すごい集中力です!



切磋琢磨! 互いに学力向上!



指導員の方の優しいまなざしに やる気が湧いてきます!

☆☆☆ 指導員の方々、本年度も大変お世話になりまし た。ありがとうございました。引き続き、来年度もよろしくお願いいたします。また、新たに指導員を希望 される方は、西原地区学習センター(TEL 43-7003)へご連絡ください。 ☆☆☆



バラ苗の植え付けと冬の剪定

2月6日(月)の午後、かのやばら園に て、バラの栽培教室が開催されました。当 センターからも職員が参加し、剪定の仕方 をはじめ、バラ栽培の基本を学びました。 教室終了後、バラ苗9本と肥料等をいただ き、早速植え付けました。

また、お忙しい折りにもかかわらず、西 原地区生涯学習推進協議会の尾迫会長さ んに、現有バラの剪定をしていただきまし た。とてもすっきりし、活き活きとなりま した。大変お世話になりました。ありがと うございました。お陰様で、花壇や鉢等の 花たちも春の息吹を感じさせてくれてい ます。来館の折りは、是非ご覧ください。

春の日差しが 暖かく・・





株の 2/3 を 思い切り剪定! すっきり!





-サルビアの花 が咲きました! ツルコザクラー

